

# FINALIZA LA ESTANCIA DEL MINISTRO DE INFORMACION EN EL LITORAL ALMERIENSE

## Visitó diversas instalaciones hoteleras e inspeccionó los más importantes complejos turísticos

Almería 27. (De nuestro corresponsal.) El ministro de Información y Turismo, don Alfredo Sánchez Bella, tras la inauguración en Mojácar del hotel Morisco, edificación que viene a llegar una necesidad en el pueblo, para permitir, junto con los otros dos hoteles que ya hace años vienen funcionando, el alojamiento cómodo de la afluencia masiva de turistas nacionales y extranjeros que pasan largas temporadas en aquella villa, localidad enclavada entre la montaña y la playa, visitó los distintos lugares que reclaman reformas y obras de modernización.

Mojácar —dijo Sánchez Bella— es un pueblo que se empeña en seguir siendo viejo, pero sin dejar por eso de querer figurar a la vanguardia de las conquistas actuales.» Reconoció que esas reformas, de las que está perfectamente compenetrado, han de emprenderse mediante estudio y solución oficial.

Después de sobrevolar en helicóptero la playa levantina, entre Garrucha y el límite de la provincia con Murcia, a fin de conocer las posibilidades turísticas de esa zona, se trasladó a Carboneras, donde visitó un castillo del que sólo se conservan los recios muros exteriores y el lugar en el que se va a proceder a la construcción de un puerto deportivo.

A continuación, un nuevo vuelo permitió mirar los panoramas y estudiar las posibles instalaciones proyectadas en esa dilatada zona costera comprendida entre Agua Amarga y Cabo de Gata, pasando por la pintoresca isleta del Moro, para, una vez en tierra, recorrer gran parte de la extensa superficie de Entursa, donde se pre-

tende emplazar una ciudad modélica con una capacidad de quince mil plazas.

Seguidamente, Sánchez Bella se trasladó a la urbanización El Retamar, a 12 kilómetros de la ciudad, para asistir a la bendición e inauguración de un restaurante montado en un edificio de nueva planta, tipo cortijo andaluz, de graciosa línea arquitectónica y ornamento de barro y de metal, propio de estas acogedoras viviendas andaluzas.

Finalmente, marchó a Costa Cabana, uno de los parajes que, ya terminada casi toda la gama de obras que requiere un complejo de esta naturaleza, pegado a la playa, ofrece singulares motivos de atracción, que han sabido aprovechar los ingleses que hoy son los que habitan los chalets y bungalows, rodeados de jardines que embellecen el conjunto. El ministro se interesó por los problemas que le expusieron vecinos y constructores en orden a mejorar determinados aspectos de aquella zona. Sánchez Bella comprendió la necesidad de ellos, y

ofreció aportar la ayuda que puedan conseguirse sin más.

Posteriormente regresó a VALES PRIMO.

## Una organización desarticulada en Tenerife

Santa Cruz de Tenerife. Una organización de carácter subversivo, desarticulada por la Policía a través de nueve personas, tres vinculadas, según parece, al movimiento.

El servicio fue cubierto por la Brigada de Investigación que las averiguaciones permitieron descubrir una finca donde tenían diversa propaganda. *Europa Press.*

# Quince

## de los

# Muebles de Jardín

Mesa plegable con tapa de Durolac

# 310

Parasol 160 Ø, en colores multicolores

# 710

## Precios excepcionalmente bajos hasta

# Venta a plazos

# Galería Preciada

## OCTAVILLAS EN EL PAIS VASCO FRANCES

### ACUSAN A LA E.T.A. DE ASESINAR A LOS TRES TRABAJADORES GALLEGOS DESAPARECIDOS

Bayona, 27. Octavillas distribuidas en los buzones del país vasco-francés y firmadas por «los trabajadores españoles», piden que mañana lunes se guarden cinco minutos de silencio en memoria de tres trabajadores españoles desaparecidos el pasado 24 de marzo, y que, según las octavillas, fueron asesinados por un grupo de la organización terrorista E. T. A.

Los jóvenes trabajadores José Humberto Ruiz Fonze Escobedo, Jorge Juan García Carneiro y Fernando Quiroga Veina, gallegos, llegaron en la citada fecha a San Juan de Luz para asistir a una sesión de cine, sin que posteriormente se haya tenido ninguna noticia de los mismos.

Los diarios y la radio de Bayona han reproducido el texto acusatorio de las octavillas.—Efe.